

El Merengue Oriental y Vals venezolanos.

La música popular tradicional venezolana es muy rica y diversa. Mi participación en este importante Congreso tiene como objetivo promover y difundir géneros musicales de gran valor cultural como lo son el Merengue Oriental y el Vals.

Traigo tres temas de mi autoría: “Bendita Virgen del Valle” (Merengue Oriental), ”Tarde Crepuscular” (Vals) y “Yo soy Oriental” (Merengue Oriental).

LUIS ENRIQUE GONZALEZ

Licenciado en Mercadeo.

Cantautor Caraqueño con más de cuarenta años de trayectoria musical, ejecutante de Cuatro y el piano.

Sus canciones han participado en varios festivales, tales como Festival “Andrés Eloy Blanco” (Delta Amacuro); Festival de la Voz Liceista” (Delta Amacuro): Canción para un Pueblo (Montalbán, Carabobo); Aguinaldo para la Electricidad de Caracas, Festival de Gaitas (Zulia), entre otros.

Recientemente produjo el Disco de Boleros “Sólo Filin” en el cual se encuentran dos de sus composiciones. Es director de la agrupación musical “Sólo Filin”.